"Plant for the Planet": Kinder sollen Botschafter für Klimagerechtigkeit sein

www.aachener-zeitung.de /lokales/heinsberg/plant-for-the-planet-kinder-sollen-botschafter-fuer-klimagerechtigkeit-sein-1.1490286

Von: Anna Petra Thomas

Letzte Aktualisierung: 13. November 2016, 17:28 Uhr

Heinsberg. "Tue Gutes und rede darüber!" Unter diesem Motto lässt sich zusammenfassen, was sich am Samstag in und um die Heinsberger Realschule herum abspielte. 27 Schüler der Klassen drei bis sechs aus sieben Schulen der Region waren am Morgen in die Realschule gekommen, um sich im Rahmen einer Akademie der Aktion "Plant for the Planet" zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ausbilden zu lassen.



Von: Anna Petra Thomas

Letzte Aktualisierung: 13. November 2016, 17:28 Uhr



Heinsberg. "Tue Gutes und rede darüber!" Unter diesem Motto lässt sich zusammenfassen, was sich am Samstag in und um die Heinsberger Realschule herum abspielte. 27 Schüler der Klassen drei bis sechs aus sieben Schulen der Region waren am Morgen in die Realschule gekommen, um sich im Rahmen einer Akademie der Aktion "Plant for the Planet" zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ausbilden zu lassen.

Leserkommentare